

Fundos anima a innovar para hacer frente a la despoblación en CyL

ICAL | SORIA

■ El presidente de la Fundación Obra Social de Castilla y León (Fundos), José María Viejo, animó a fundaciones, asociaciones y entidades públicas a trabajar de forma creativa e innovadora para hacer frente a la despoblación con soluciones que permitan llevar los servicios al territorio; crear mecanismos de autoayuda; generar oportunidades para los jóvenes e impulsar cooperativas, comunidades de bienes y la economía social.

Asimismo, señaló que tanto las administraciones públicas como la iniciativa privada se pueden

generar iniciativas que ayuden a solucionar los efectos de la despoblación y la dispersión de población de Castilla y León.

El presidente de Fundos participó ayer en la entrega de los IV Premios de la entidad a la Innovación Social en Castilla y León 2022, cuya ceremonia acogió el Palacio de la Audiencia de Soria. Durante su alocución trasladó que Castilla y León es líder en innovación social y, por ello, son más las iniciativas que concurren anualmente a estos premios.

Asimismo, subrayó que la innovación social es motor de transformación social y genera

cambio social, y matizó que es necesario incentivarlo para que las sociedades fortalezcan el tejido social, que en Castilla y León se concreta en 900 fundaciones y miles de asociaciones y cientos de organizaciones no gubernamentales. Para finalizar insistió en la necesidad de solucionar los problemas sociales del mundo «cambiante» con creatividad. Estos galardones tienen como objeto servir al reconocimiento de personalidades, empresas, empresarios de la Comunidad, que han destacado por su apuesta por la innovación, el emprendimiento y el avance social.



Imagen de la celebración de la gala Fundos. ICAL